



...Y a promotor de nuevo partido

NADIA ROSALES

Morena inició un procedimiento sancionador en contra de Edgar Francisco Garza Ancira, líder de la organización Que Siga la Democracia, por transgredir los documentos básicos del partido.

La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido consideró ayer que el consejero nacional y estatal del cuadro guinda faltó a los estatutos al intentar constituir a la agrupación como un partido ante el INE.

“Esta Comisión tuvo conocimiento del caso del C. Edgar Francisco Garza Ancira, protagonista del cambio verdadero, consejero nacional y estatal de Morena. El C. Garza Ancira, presidente de la agrupación política nacional de reciente creación denominada ‘Que siga la democracia’, notificó el día 28 de enero del año en curso su intención de iniciar los trámites administrativos y legales conducentes para la constitución de dicha agrupación como partido político ante el INE, lo cual transgrede los documentos básicos de nuestro partido-movimiento”, indica la comisión mediante un comunicado.

Expone que desde octubre pasado, mes en el que Claudia Sheinbaum asumió la Presidencia, el partido ha enfrentado un escenario donde la unión se ha vuelto fundamental.

Indica que en ese movimiento no hay espacio para



Edgar Francisco Garza Ancira, líder de la organización Que Siga la Democracia.

la división por lo que llama a la unidad para preservar el legado de Andrés Manuel López Obrador.

Señala que sólo quienes dedican su vida profesional y cotidiana al bienestar del pueblo de México y lo aman más allá de un llamado a las urnas o redes sociales tendrán un espacio en sus filas.

Garza Ancira dijo en enero a Grupo REFORMA que la intención de formar un nuevo partido con la organización que impulsó en el pasado ejercicios ciudadanos impulsados por AMLO fuera una traición.

El esposo de la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Gabriela Jiménez, es quien ahora dirige el partido que fundó la legisladora en 2022.

Ante su solicitud de registro en el INE, el coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal**, pidió reflexionar sus acciones.